

**CONCLUYE FORO MUNDIAL DEL AGUA**

# Gira exitosa de Marco Adame

Al finalizar la quinta edición del Foro Mundial del Agua, a la que acudieron 180 representaciones de 120 países, primeros ministros, parlamentarios, autoridades locales y organizaciones de la sociedad, el gobernador de Morelos, Marco Adame Castillo, calificó como exitosa y provechosa para los ciudadanos de su estado su presencia en el Viejo Continente, donde visitó las ciudades de Estambul, Turquía, y Dusseldorf, Alemania, en el marco de lo que fue su sexta gira internacional.

El convenio que se suscribió con la Comisión Nacional del Agua de Australia, enfocado al proyecto y financiamiento de la tecnificación del riego en las tierras que están al margen de la barranca del río Amatzinac, en región oriente de Morelos, es uno de los resultados específicos de esta gira por Turquía, aseguró Adame Castillo.

El Mandatario morelense dijo que es relevante que la comunidad

internacional dedicada al tema del agua, haya registrado el caso del rescate de la Cuenca del río Apatlaco, como un compromiso de México para abonar al tratamiento de las aguas en el mundo.

Esto significa, "un compromiso que ahora suscribimos con la comunidad internacional, lo que sin duda beneficia a mi pueblo, pues la meta es sanear las aguas de la entidad 70% al final del sexenio, será una meta verificable por las autoridades del Foro, compromiso que además cuenta con el aval de la Comisión Nacional del Agua de México".

Respecto de su estancia en Düsseldorf, Alemania, el gobernador Marco Adame comentó que el principal logro es que "se adoptará en Morelos el proceso de tratamiento anaeróbico de las aguas residuales, precisamente en la construcción de las próximas plantas de tratamiento que ya se han licitado". ■  
(José Campos)

